

EL MERCURIO HACE 30 AÑOS

26 de enero de 1996



CONTROLADO INCENDIO FORESTAL. Solo algunos focos del incendio que afectó a la reserva forestal del lago Peñuelas, en la Región de Valparaíso, continuaban anoche activos, luego que personal de la Corporación Nacional Forestal lograra controlar el avance de las llamas. El siniestro destruyó unas 1.700 hectáreas de plantaciones forestales y pastizales de Valparaíso,

Viña del Mar y Quilpué. En esta foto aérea se observan los efectos en la parte alta de Viña del Mar, entre Rodelillo y El Salto.

ERNESTO SAMPER. El Presidente de Colombia sufrió un nuevo golpe político, pues el Partido Conservador anunció su retiro del gobierno. Ello agrava la crisis política desatada por la denuncia del exministro de Defensa Fernando Botero, sobre la vinculación del Cartel de Cali en la campaña electoral que lo llevó al poder en 1994.

NUEVO PROYECTO. En septiembre próximo se realizará el llamado a licitación para la entrega de la concesión correspondiente a la autopista de alta velocidad Costanera Norte. El trazado original de la ruta, que pasaba por el sector de Patronato, Santa Filomena y Lastra, fue resistido por los vecinos de Recoleta.

INTEGRACIÓN EUROPEA. Los desalentadores índices de desocupación y crecimiento que se proyectan para 1996 en las quince economías de la UE han puesto en tela de juicio la viabilidad del Tratado de Maastricht. Sin embargo, ministros franceses y alemanes aseguraron que cumplirán el calendario hacia la moneda única.

HACE 50 AÑOS

26 de enero de 1976

NIKI LAUDA. Tras una soberbia demostración de manejo en su Ferrari, el piloto austriaco ganó el Gran Premio de Brasil y sumó los primeros puntos de la temporada internacional de Fórmula Uno.

CONTRALORÍA. Puso en marcha un nuevo sistema de control de todos los gastos del Estado.

HACE 100 AÑOS

26 de enero de 1926

BERLÍN. Hay indicios de que Alemania ha pasado ya su crisis económica y está abocada a una mejora en su situación industrial y financiera.

SAN ANTONIO. La huelga de los obreros estibadores del carbón, quienes demandaban un mayor salario, ha terminado satisfactoriamente en este puerto.